

Le Comité de Grève en Colombie débloque des voies pour concrétiser le dialogue



Bogota, 2 juin (RHC) Le Comité de Grève de Colombie a confirmé la levée de plus de 40 'points de résistance' ou blocages de routes, comme 'preuve de volonté' pour les négociations avec le gouvernement.

Depuis le 28 avril dernier, la Colombie connaît une explosion sociale contre les politiques économiques et sociales du gouvernement d'Ivan Duque.

De nombreux secteurs descendent dans la rue depuis ce jour pour protester contre la gestion de Duque, dont la désapprobation dépasse 76 pour cent.

La réponse du Gouvernement aux manifestations est la violence policière et militaire qui a fait plus de 70 morts, des milliers de blessés, des centaines de disparus, près de 50 personnes atteintes de lésions oculaires, des dizaines d'abus sexuels, de tortures et de disparitions.

Le Comité National de Grève, l'un des groupes qui dirigent ces journées de protestation, tente de négocier avec le gouvernement un cahier de revendications dans lequel la garantie de la protestation pacifique est un élément essentiel pour avancer vers la négociation.

Pendant ce temps, le gouvernement de Duque exige la levée des 'blocages' pour signer un accord préalable à ce sujet, les négociations sont dans l'impasse et le chômage continue.

'Les progrès en cours pour lever les barrages sont très importants pour les Colombiens', a déclaré le conseiller présidentiel Emilio Archila lors d'une rencontre entre les deux parties qui se déroule actuellement dans cette capitale.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259368-le-comite-de-greve-en-colombie-debloque-des-voies-pour-concretiser-le-dialogue>



Radio Habana Cuba